



2012年2月27日

名古屋市長 河村たかし様

日本YWCA
会長 俣野尚子
総幹事 西原美香子

南京事件否定発言の撤回と、日中市民の信頼回復への責任を求める

要請書

2012年2月20日の河村たかし名古屋市長の、南京事件はなかったのではないかという私的経験に基づく史実否定の発言を受けて、私たち日本YWCAはその発言の撤回と、損なわれた日中市民の信頼回復へ名古屋市長として責任を果たされることを求めます。

南京事件の歴史的事実については、南京の地において日本軍による大勢の非戦闘員の殺害や略奪があったことを、日中両国における膨大な研究結果が証明しています。それを、個人的経験に基づく見解で否定するのは市長として浅慮で、被害を受けてもなお日本人に対して親切にできる南京市民の人間としての度量の深さについてと、歴史的事実を扱うこととは全く別問題であり、南京市民の尊い人間性を歴史修正のために利用することは断じて許されません。

日本政府の見解としても、日本軍の南京入城(1937年)後、多くの非戦闘員の殺害や略奪行為等があったことを公式に認め、「多大の損害と苦痛を与えたことを率直に認識し、痛切な反省と心からのお詫びの気持ちを常に心に刻みつつ、戦争を二度と繰り返さず、平和国家としての道を歩んでいく決意です」と表明しています。

今回の発言は、生命を奪われ肉親を失った南京の人々の痛切な思いを踏みにじるものです。また、草の根で平和構築に戦後から60年以上取り組んできた私たちYWCAをはじめとする多くの市民団体・個人が積み上げてきた、日中市民の信頼関係をも踏みにじるものです。

については、2012年2月20日の発言を撤回し、名古屋市と南京市との姉妹都市交流を復活させ、日中市民の信頼回復への責任を真剣に果たされることを強く求めます。

以上

日本YWCA

〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台 1-8-11 東京YWCA会館 302号室
TEL: 03-3292-6121 FAX: 03-3292-6122